

Ersteinschätzung in der Zentralen Notaufnahme

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,

Sie werden in unserer Zentralen Notaufnahme so schnell wie möglich von Ärzten der entsprechenden Fachrichtung untersucht und behandelt. Um den unterschiedlichen Schweregraden Ihrer Erkrankungen Rechnung zu tragen, werden Sie anhand Ihrer Symptome einer Dringlichkeitsstufe zugeordnet. Von dieser hängt auch die Wartezeit ab. Wie unten abgebildet, werden Patienten mit einer schweren Erkrankung, etwa lebensbedrohliche Verletzungen, als erstes behandelt. **Bitte haben Sie dafür Verständnis.**

